
 

 

 

 

 

 ８月１日（木）に，岡方中学校区第２回学校運営協議会～岡方の未来を語る会～が岡方コミュニ

ティセンターで開催されました。昨年度に続き２回目の開催で，岡方第一小学校・岡方第二小学校

の５・６年生児童代表，岡方中学校生徒代表，学校運営協議会委員，自治会長代表など世代を超えた

参加者で岡方の未来について語り合いました。５・６人で１グループとなり，グループワーク全体

の進行は，みらいずworksの方が行いました。 

 

 ☆話し合い【テーマ①】 「地域の人とつながっているってどんな感じ？」 

 グループ内で中学生が司会を行いました。各グループで自由に意見を出し合い模造紙に書き込ん

でいき，まとめたものを全体に発表しました。 

 

 

 

 

   

 

～各グループの【イチオシ】より～ 

 

・あいさつができる 

・協力できる，助け合える，話し合える 

・十二潟や神楽の活動を大切にしている 

 

 

 

 

 

 

☆話し合い【テーマ②】 「テーマ①のような地域にするために自分たちができそうなことは？」 

  

各グループ，①でまとめた中心となるものについて話し合いました。できそうなことを自由に意見

交換を行い，各グループの考えをまとめて発表し合いました。参加した児童・生徒のみなさんから

は，「多くの人と意見交換するのは重要」など，楽しかったという感想が多く寄せらせました。 
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岡方中学校区 第２回学校運営協議会 ～岡方の未来を語る会～ 



参加していただいた児童・生徒・地域の皆様，本当にありがとうございました。これからも岡方の未

来を共に考えていきましょう。 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ８月２1日（水）に，岡方中学校区三校合同研修と第３回 

学校運営協議会が岡方コミュニティセンターで開催されました。 

（１） 人権教育・同和教育講演会 

   岡一小・岡二小・岡方中各校の教職員と CS委員とで， 

新潟市教育委員会の庭野 六輔様から講演をしていただきました。 

（２） 三校連絡協議会 

学習指導部・生徒指導部・総合学習部・特別支援教育部の４つの部会 

に分かれて今年度の活動の進捗状況を確認し，今後の活動について話し 

合いました。CS委員の皆様には分かれて参加していただきました。 

（３） 学校運営協議会 

① 学校評価中間報告 各校教頭からの中間報告 

② 令和 5年 いじめ・不登校等 児童生徒指導報告 各校生徒指導主任からの報告 

③ 協議・情報交換 

 CS委員の皆様には長時間にわたる会議に参加していただきありがとうございました。 

 次回の学校運営協議会は２月 20日（木）に開催する予定です。 

岡方中学校区 第３回学校運営協議会 

 未来を語る会での意見を参考に，岡方村祭りで子どもたちによるステージイベントを計画し参加者を

募集していましたが，残念ながら今年度は参加申込みがなく実現できませんでした。 

今後も子どもたちが地域と共に楽しみながら交流ができるような企画を考えていきます。 

～各グループの【イチオシ】より～ 

 

・祭りや地域の行事に参加する 

・岡方のよさを発信する 

・地域対抗運動会，岡方大祭りなどのイベント企画 

・学校行事に地域の方からも参加してもらう 

・防災について地域で考える 

・公園など，みんなが遊べる場所を増やす  丸い用紙をグループ全員のヒザに乗

せて輪になって語り合いました。 


